
Ata da sessão do Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal do 1 
Paraná realizada no dia 30 de junho de 2010. 2 
Aos trinta dias do mês de junho do ano dois mil e dez, às nove horas, na Sala do Conselho 3 
Universitário, reuniu-se o Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal 4 
do Paraná, sob a presidência do Magnífico Reitor, Professor Doutor Zaki Akel Sobrinho. 5 
Presentes o Vice-Reitor, Professor Doutor Rogério Andrade Mulinari e os Conselheiros Titulares 6 
Carlos Eduardo Souza Cunha, Sidon Keinert Júnior, Ana Maria Silvello Pereira, Ricardo Luiz 7 
Viana, Anderson Marcos dos Santos, Armando Luiz Nicolini Delgado, Carla Cristina Bitdinger 8 
Cobalchini, Chisato Oka Fiori, Claudete Reggiani, Dalton Luiz Razera, Dieval Guizelini, Dione 9 
Maria Menz, Erick Hernán Boschilha Lastra, Clara Brener Mindal, Guilherme Hideo Assaoka 10 
Hossaka, Liane Maria Bertucci, Luisa Fanes, Luiz Cláudio Fernandes, Norma da Luz Ferrarini, 11 
Mario Sergio Ferreira de Souza, Mauro Lacerda Santos Filho, Mitzy Tânnia Reichembach, Ney 12 
Pereira Mattoso Filho, Ricardo Marcelo Fonseca, Rômulo de Souza Leitão Neto, Soraya Rosana 13 
Torres Kudri e Vicente Pacheco. Presentes também os Conselheiros Suplentes Nelson Luis 14 
Barbosa Rebellato, Mario de Paula Soares Filho e Victor Meirelles Sampaio de Araújo. 15 
Presentes ainda a Pró-Reitora de Assuntos Estudantis, Professora Rita de Cássia Lopes, a Pró-16 
Reitora de Planejamento, Orçamento e Finanças, Professora Lucia Regina Assumpção 17 
Montanhini, a Pró-Reitora de Gestão de Pessoas, Senhora Laryssa Martins Born, e representando 18 
a Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação a Professora Graciela Inês Bolzon de Muñiz. 19 
Justificaram suas ausências os Conselheiros Alessandro Rodrigo Pedroso Tomasi, Almir Antônio 20 
Urbanetz, Ana Sofia Clímaco Monteiro de Oliveira, Ettiène Cordeiro Guérios, André Luiz Felix 21 
Rodacki, Sávio Marcelo Leite Moreira da Silva e Sílvia Helena Soares Schwab. Havendo 22 
quorum o Presidente declarou aberta a sessão informando que a ata da reunião anterior seria 23 
apresentada na próxima sessão. Nos informes o Presidente registrou que no final da manhã de 24 
hoje participaria da solenidade de inauguração do Hospital Regional de Guaraqueçaba, ocasião 25 
em que também assinaria importante convênio para a Universidade firmado com Governo do 26 
Estado do Paraná, objetivando a implantação e o desenvolvimento de ações de saúde no litoral 27 
do paranaense. Na sequência o Presidente convidou os conselheiros para a terceira e última 28 
sessão do Seminário sobre Captação e Aplicação de Recursos na UFPR a realizar-se no próximo 29 
dia 2 de julho, às 14h30, no Auditório Azul do Campus Botânico. Destacando a importância do 30 
evento como parte da política de transparência adotada pela atual gestão, o Presidente informou 31 
que o mesmo seria promovido em reunião aberta para participação de toda a comunidade. 32 
Finalizando, o Presidente também ressaltou a importância da participação de membros dos 33 
fóruns dos Coordenadores de Graduação, de Pós-Graduação e de Chefes de Departamento. 34 
Ainda nos informes, a pedido dos relatores, foram retirados de pauta os processos referentes aos 35 
itens 01, 03 e 04, a saber: item 01 – Processo nº 008020/2010-31 – Proposta de alteração do 36 
Regimento do Hospital de Clínicas para inclusão de representante do Departamento de Terapia 37 
Ocupacional no Conselho de Administração do HC, relatora de vista Conselheira Luisa Fanes e 38 
relator original Conselheiro Carlos Estevam Nolf Damiani; item 03 – Processo nº 087105/2009-39 
33 – Comissão de estudos e sistematização de ações a serem apresentadas ao COPLAD, 40 
envolvendo controle de frequência dos servidores docentes e técnico-administrativos da UFPR, 41 
relator Conselheiro Mauro Lacerda Santos Filho; e item 04 – Processo nº 110280/2009-31 – 42 
Estudos sobre uso de bebidas alcoólicas na UFPR, relatora Conselheira Sílvia Helena Soares 43 
Schwab. Sobre este processo o Presidente destacou a importância da regulamentação desta 44 
matéria no âmbito da Instituição e como as discussões já haviam iniciado na sessão anterior, 45 
solicitou o empenho para sua definição. Ordem do Dia: 01) Processo nº 116184/2009-05 – 46 



Relatório das Licitações do Hospital de Clínicas referentes ao 2º semestre de 2009. 47 
Interessada: Auditoria Interna. Relator Conselheiro Sávio Marcelo Leite Moreira da Silva. Face a 48 
ausência justificada do relator seu parecer foi lido pela Conselheira Norma da Luz Ferrarini. No 49 
mérito, o parecerista informou tratar-se de apreciação do relatório de auditoria cujo objeto era a 50 
análise dos processos de contratação de serviços e compra de insumos pelo Hospital. O 51 
Conselheiro Sávio Marcelo Leite Moreira da Silva opinou favoravelmente à aprovação do 52 
relatório da AUDIN diante da conclusão de que a competência delegada ao COAD/HC pela 53 
Resolução nº 36/07-COPLAD cumpriu sua finalidade permitindo a fluência dos trâmites 54 
processuais na contratação de serviços e compra de insumos pelo Hospital de Clínicas. Em 55 
discussão, a Conselheira Luisa Fanes solicitou registro da seguinte manifestação: “Informação 56 
de Conselheiro do COAD/HC, que as contas analisadas, na verdade não são analisadas pelo 57 
pleno do COAD/HC, mas sim aprovadas ‘sempre’ ad referendum. Portanto as contas HC que 58 
vieram para a aprovação no COPLAD, foram aprovadas sem discussão geral, e sim ad 59 
referendum”. O Presidente informou que verificaria a questão junto à Direção do HC. Não 60 
havendo mais manifestações o parecer foi colocado em votação, sendo o mesmo aprovado por 61 
unanimidade. Encerrada a pauta, o Presidente, em nome do COPLAD, deu as boas vindas à nova 62 
diretora e ao novo vice-diretor do Setor de Ciências da Saúde respectivamente Professora 63 
Doutora Claudete Reggiani e Professor Doutor Nelson Luis Barbosa Rebellato. A Conselheira 64 
Claudete Reggiani agradeceu em seu nome e do Conselheiro Nelson Luis Barbosa Rebellato. 65 
Ainda com a palavra, o Presidente comunicou o falecimento do Professor Doutor Clovis 66 
Machado da Silva, do Departamento de Administração da UFPR. O Presidente registrou a perda 67 
de um grande professor e incentivador da produção científica da área de Administração no 68 
Brasil, informando que no próximo COUN seria proposto voto de pesar à família enlutada. 69 
Ainda livre a palavra, a Conselheira Luisa Fanes registrou “solicitação da bancada dos técnicos 70 
de que os servidores do HC/UFPR voltem a receber tratamento equânime, portanto fazendo jus 71 
às folgas referentes aos dias dos jogos do Brasil, durante a semana com expediente normal. 72 
Como o HC não pode mudar agendas e nem fechar postos para atendimento, que os servidores 73 
recebam folgas em haver, referentes ao período de 6h, de sua jornada”. Na sequência a 74 
Conselheira Mitzy Tânnia Reichembach solicitou que no seminário de captação e aplicação de 75 
recursos na UFPR fosse também realizada a apresentação da planilha de vagas docentes do 76 
REUNI. A Conselheira Mitzy Tânnia Reichembach também registrou que, em virtude das 77 
eleições para diretores de setor que deveriam ocorrer no segundo semestre deste ano, o 78 
Magnífico Reitor encaminhasse recomendação às direções de setor para que houvesse ampla 79 
divulgação destes pleitos uma vez que a legislação em vigor não definia prazos mínimos para sua 80 
realização. O Presidente acatou as sugestões. A Conselheira Carla Cristina Bitdinger Cobalchini 81 
solicitou informações sobre o andamento das medidas resultantes do processo de negociação 82 
com o Ministro do Planejamento, Orçamento e Gestão e o Ministro da Educação para a 83 
manutenção dos empregos dos trabalhadores da FUNPAR no Hospital de Clínicas. A 84 
Conselheira Carla Cristina Bitdinger Cobalchini também solicitou informações sobre verbas do 85 
REUNI para a instalação de creche para os filhos dos servidores da Universidade. Sobre a 86 
primeira questão o Presidente registrou a informação de que o Ministro Paulo Bernardo 87 
encaminharia diretamente ao Congresso Nacional a proposta resultante das negociações 88 
mencionadas. Em relação a questão da creche, o Presidente comunicou que buscaria maiores 89 
informações a respeito. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 90 
declarou encerrada a sessão, da qual eu, Dionei José da Silva, Secretário, lavrei a presente ata. 91 


